



Un boxeador y unas estrofas

Por: Mariano Moreno Lages

Al poeta Jorge Teillier le gustaban los pelusos del hoy y la vida de los quienes se dedicaban a este rudo deporte. No nos extraña, entonces, que haya escrito un poema donde nos cuenta los últimos días de uno de estos famosos gladiadores, sus momentos de gloria, y ahora, en el ocaso de las antiguas ovaciones. Así lo vemos en un descuidado pueblo de la provincia, junto a los recuerdos pasados de una época de vidas y laureles:

"Revistas color sepia, programas de matches estelares / el par de guantes firmados por el Presidente / cuando ganó el Campeonato / colgados junto al retrato de la Difunta / lo hacen buscar la gloria del Álbum amarillo / y mientras hierva el agua en el baño / va recordando la cara del público y sus rivales / a quienes el tiempo les ha contado diez".

Desde muy niño le gustó combatiir con los compañeros de la escuela, especialmente con los más grandes, los camorreros y buecos pleitos. Los niñazos vivían con el alma en un hilo cada oportunidad en que se arriesgaban sus trifulcas y arrabietas. Hasta que llegó la edad en que pudo subirse a un cuadrilátero de verdín, con cuerdas de ciudad y público emarujado por los cuatro costados, butacas con mujeres pintadas y luces de neón:

"La tarde echeiga frente a su ventana / como una rauda y sucia baca de combate; / y el mundo a bullecer en el cielo grande

Un Boxeador y unas estrofas [artículo]Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Boxeador y unas estrofas [artículo]Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)